



2008 今昔館展示模型



2007 西武庫園地リフォーム



2006 N氏の山荘建設



2004 琵琶湖別荘建設



2003 香住古民家移築



2002 大飯古民家移築



2000 朽木研修所離れ

美杉山荘 建設プロジェクト

大阪工業技術専門学校

2010年度 工事再開

新入生を迎え、いよいよ2010年度の工事が再開しました。これまで工事の主力だった旧2年生は、大工修行に、工務店に、あるいは専科に巣立っていきました。今後は新2年生を中心に工事が進みます。頼りがいのある先輩達がいらない状況で、先の読める技術者になるために、今一步の脱皮が期待されるところです。一方新1年生は参加希望者が多く、今回は学校での実習班の班長4名とやる気のある2名、計6名が参加しました。今後メンバーが増えそうで世話人としては嬉しい限りです。



初めて美杉の山に入った6名の新入生。まずはこれまでのプロジェクトの流れについて、先輩から説明を受けました。伐採・基礎作り・墨付け刻み・上棟といった作業の話や、貫・渡り顎といった構造上の特徴等が説明されました。何のこともやらさっぱり分からんといった感じでしたが、表情は凛々しく今後の成長が楽しみです。



新入生最初の作業は、資材運搬。ディーゼル運搬車の操作や、電動ウインチを使った荷揚げを経験しました、

続いて伐採した杉の皮むきと丸太の運搬。斜面での作業に息が上がっていましたが、初めて触れる原木に何を感じたでしょうか。

